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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Vereador WALDOMIRO DEFREITAS -PSD 

REQUERIMENTO N.°: 1975 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES E PROVIDÊNCIAS SOBRE 
OCORRÊNCIAS NO ENTORNO E DENTRO DA ESCOLA MUNICIPAL ÉDEMIR 
ANTONIO DIGIANPIETRI, NA VILA BARÃO 

Considerando que este vereador foi procurado por 
moradores da região relatando sérios problemas, como uso de drogas e práticas 
libidinosas, principalmente por jovens que utilizam a quadra esportiva contígua 
à ESCOLA MUNICIPAL EDEMIR ANTONIO DIGIANPIE'TRJ; 

Considerando, que, segundo os munícipes, a Diretoria da 
Escola abre a quadra por volta das 18h e que a mesma permanece aberta 
durante toda a noite e com as luzes acesas; 

Considerando que, além do barulho provocado pelas 
disputas de futebol e pelo uso de skates, muitos jovens consomem drogas e 
saem para a prática de vandalismo e delitos, como roubos a veículos, casas e 
estabelecimentos comerciais das proximidades; 

Requeiro aos colegas edis a aprovação deste 
requerimento, . sblicitando ao Exmo. Prefeito Municipal, através do setor 
responsável, providências cabíveis e informações sobre os fatos, relatados, a 
saber: 

1 A Prefeitura tem conhecimento e autorizou que a. 
referida quadra' permaneça aberta durante toda a noite, gerando os fatos 
relatados acima e o consumo desnecessário de energia, uma vez que as luzes. 
permanecem acesas mesmo após a saída dos usuários? 

\\) 	
Este impresso foi confeccionado 

com papel 100% reciclado 
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2 - Se sim,. quem são os responsáveis pela manutenção 
da ordem, controle e identificação dos usuários da quadra esportiva? 

3 - Quando e quais providências serão tomadas visando 
solucionar os problemas relatados pelos vizinhos da referida escola? 

Este impresso foi confeccionado 
com papel 100% redclado 




